



Cerca de 3.300 estudiantes de nuevo acceso se matriculan en el primer plazo

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca matriculó durante el primer plazo a un total de 3.293 estudiantes que iniciarán sus estudios superiores el próximo curso. 2.268 de esos estudiantes se matricularon en el grado elegido en primera opción, lo que significa que siete de cada diez jóvenes de nuevo ingreso cursarán la titulación deseada.

Las titulaciones más demandadas siguen encabezadas por Medicina, con 4.844 solicitudes; seguida de Psicología, con 2.902; Enfermería de Salamanca, con 2.806; Criminología, con 1.879; Fisioterapia, con 1.817; Farmacia, con 1.728; Enfermería de Ávila, con 1.653; Enfermería de Zamora, con 1.650; Biología, con 1.578; y Derecho, con 1.365, como las más solicitadas.

El segundo plazo de matrícula se desarrollará entre hoy y mañana para aquellas titulaciones con límite de plazas. Una vez concluida esta fase de matrícula, tendrán lugar otros tres plazos en las siguientes fechas: 6 y 7 de septiembre, 15 y 16 de septiembre y del 26 al 28 de septiembre.